



野辺地高等学校だより

9月号

野高祭『百花繚乱』

今年度の文化祭は、7月18日(金)、19日(土)に行われました。『百花繚乱』のスローガンの下、3年生とPTAの模擬店、学年展示や壁新聞と学級旗制作他、100周年記念イベント「99周年からの脱出」やカラオケ大会、eスポーツ、演劇部の発表など、限られた時間の中で工夫を凝らした素晴らしい作品の展示や企画が催されました。カラオケ大会では先生方も参加し、出演者が歌声で会場を魅了していました。



校長先生も参加



3年模擬店



PTA 模擬店



文化祭準備



中学生高校体験入学

7月28日(月)に中学生の高校体験入学を行いました。今年度は設備工事や熱中症対策の関係で各教室へリモート配信を行いました。校長先生の挨拶、学校紹介、生徒会作成の行事紹介動画、在校生のスピーチ、総合的な探究の時間の地域探究の発表など野辺地高校を紹介し、その後は授業体験や部活動見学も実施しました。野辺地高校の魅力が中学生の皆さんに知ってもらえると幸いです。

学校説明 リモート配信



体験授業では、短い時間ですが高校の授業の一端に触れることができました。各教科、参加した中学生が興味を持って体験授業を受けていました。

数学



英語



書道



←HP
ご覧になれます

令和7年度 青森県立野辺地高等学校は創立100周年です

旧制中学である青森県立野辺地中学校として大正15年に誕生した本校は、様々な変遷を経て今年度創立100周年を迎えます。これからも地域の高校として頑張っていきます。

青森県立野辺地高等学校
創立100周年記念式典(本校第2体育館)
祝賀会(野辺地町中央公民館)
令和7年10月11日(土)



つなぐ100年の歴史無限に広がる新たな未来